
 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

4 月がスタートしました。今日はあいにくの雨で寒い

ですね。寒暖差には気をつけて過ごしましょう。 

今日は米山奨学生の崔くんが出席してくれています。

崔くんは 9月までとなりますので、引き続きよろしくお

願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日例会後、理事会を開催いたします。理事の皆様

よろしくお願いいたします。 

l 6日の北茨城RC設立 50周年記念式典に参加される

方は、常陸多賀駅発 8 時 45 分の電車で行きますの

で、よろしくお願いいたします。 

l 今日の卓話は、佐藤会長エレクトが欠席のため、千

葉次期幹事がお話しします。 

 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会    石川香委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は環境月間です。横のページには防災に関する

記事が多いので、ぜひご覧ください。 

縦の 9ページ、「この人訪ねて」に水戸好文 RC 川上

美智子さんの記事が載っています。興味深い記事で

したのでお読みください。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 19 名 17 名 55.9％ -名 - 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 今日はありませんでした 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  0 円 累計額 189,132 円 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 7年 4月 1日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】卓話 / 会員組織統括・ｸﾗﾌﾞ管理運営統括

第2820地区 



プログラム 

 

米山奨学生例会参加       崔くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 3 月に長崎で開催された学会に参加してきました。

とても有意義な時間を過ごせました。 

 

卓話 

クラブ管理運営統括委員会      千葉隆一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l クラブ管理運営統括委員会の千葉です。 

l 今日は、会員組織統括委員会の卓話でもありますが、

佐藤委員長が欠席のため、原稿を預かってきました

ので読み上げます。 

l 会員組織統括委員会は、会員増強退会防止とロータ

リー情報伝達委員会の 2つの委員会を統括いたし

ます。各委員会と一体となりクラブの存続をかけて

運営をしていきたいと思います。 

l 今年度は入会 5年未満の会員へ向けた炉辺会合を

年 3回実施したいと思います。 

l 炉辺会合を通して会員同士の議論を重ね、よりよい

クラブ運営の一翼になれればと思います。 

l 第 1回目を 10 月 29 日、当クラブ会員でもあります

鴨志田会員のお店で開催しました。参加者は 10名

と少なかったですが、石川國博会員増強委員長より

お話をいただきました。また、髙島会員より「いま

さら聞けないロータリー用語集」を配布いただき、

ロータリー独特の用語についても勉強していただ

きました。 

l 第 2回目は 2月 21 日に開催しました。20名の会員

の皆様に参加いただき、親睦を深める会合となりま

した。 

l 第 3回は 5月中に開催したいと思いますので、多く

の方の参加をお願いします。 

l PETSにつきましては、後日皆様に報告させていた

だきます。 

l 以上が佐藤委員長からのメッセージです。 

l ここからは、次年度幹事の立場で、次年度地区補助

金についてお話ししたいと思います。 

l 3 月 15 日につくばで開催された、地区補助金セミ

ナーに参加してきました。 

l その中で、ポリオ根絶活動はもういいのではという

意見も出ましたが、引き続き継続となりました。 

l 今月 13 日の地区研修・協議会では尾身先生の講演

が予定されています。尾身先生はコロナのプロフェ

ッショナルと思う方もいるかと思いますが、アジア

地域におけるポリオ根絶の立役者でもあります。 

l 財団の寄付状況についての報告もありました。目標

数値は達成しており、ポリオプラスも目標数値に対

し大幅に達成しているとのことです。 

l 補助金セミナーはとても有意義な時間でした。 

l 聞いてみて、厳しいなと思うこともありました。 

l 補助金事業の第一関門である、仮申請書提出がセミ

ナー後 1ヶ月しかないのです。かなりタイトなスケ

ジュールです。 

l 報告書も期日を守らないと、他クラブにも迷惑をか

けてしまうことになります。早め早めに行動しなけ

ればいけないと思いました。 

l 次年度に行う事業の計画は今年度から進め、それを

引き継いで次年度が申請、実行、報告するというこ

とを改めて明確にしておいたほうが、クラブとして

スムーズかと感じました。 

l 皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 4月 8日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


